

## Kunstreise nach Saarbrücken und Völklingen am 21.9.2024

Liebe Mitglieder und Freunde des Kunstvereins Bad Dürkheim,

wir laden Sie herzlich ein zu einer Reise in zwei Museen unserer westlichen Nachbarn ein, mit dem Schwerpunkt Kunst der Gegenwart.

Vormittags besuchen wir die Moderne Galerie des Saarland-Museums, das über eine hochkarätige Sammlung der Klassischen Moderne verfügt, die die Kunst vom Impressionismus bis in die 1960er Jahre umfasst. Durch die großzügige Architektur (der letzte Pavillon wurde erst 2017 fertiggestellt) kommen aber auch zeitgenössische Werke hervorragend zur Geltung. Als Beispiel sei hier „Das Glashaus“ von Christina Kubisch genannt oder die zentrale Rauminstallation von Claire Morgan „All the things I ever lost“ von 2021. Im Rahmen einer Führung erhalten wir einen Überblick über die Gegenwartskunst, die mit einer aktuellen Ausstellung endet, zwei große Rauminstallationen des Sound- und Medienkünstlers François Schwaborn.

In der Mittagspause können Sie sich in der Cafeteria des Museums oder in Restaurants in der Umgebung stärken.

Den Nachmittag verbringen wir im Weltkulturerbe Völklinger Hütte, sicherlich vielen bekannt als Industriedenkmal und als Schauplatz internationaler Ausstellungen. Dort erhalten wir eine Führung durch die Biennale der Urban Art, eine der weltweit größten Werkschauen dieser jungen Kunstform, die sich aus Street Art und Graffiti entwickelt hat. Sie haben ausreichend Zeit, um sich auch selbständig in dem Gelände umzuschauen, um Werke früherer Biennale-Teilnehmer zu entdecken oder die Dauerinstallationen von Christian Boltanski „Die Zwangsarbeiter“ anzusehen oder einfach die ungewöhnliche Aura des ehemaligen Eisenwerks auf sich wirken zu lassen.

Je nach Unternehmung sollten sie dafür aber gut zu Fuß sein.

Wir hoffen, Sie wieder zahlreich begrüßen zu dürfen, und freuen uns auf die Fahrt.

Gisela und Henning Bauer

**Termin: Samstag, 21. September 2024, 08.30 Uhr, Parkplatz Gutleutstr., Glascontainer**

(Wurstmarktvorbereitung und Parkgebühren ab 06.05.2024 auf dem Wurstmarktplatz)

**Programm: ca. 10.30 Uhr: Saarlandmuseum Saarbrücken, ca. 15.00 Uhr Völklinger Hütte**

**Rückfahrt; 17.00 Uhr**

**Kosten: Mitglieder 80,00€, 85,00€ Nichtmitglieder**

**Anmeldung: Gisela und Henning Bauer, Ringstr. 5, 67098 Bad Dürkheim**

**Tel. 06322/1621 oder 0151/51531441; bevorzugt: Mail: HeGiBauer@t-online.de**

**!** Bitte haben Sie Verständnis, dass wir bei Reiserücktritt ab Fr, 14.09.2024 die Unkosten nicht mehr erstatten können, falls Sie keinen passenden Ersatz finden. Die Reisebestätigung erfolgt **nach Anmeldung bei Familie Bauer und anschließender** Überweisung auf das Reisekonto.

**Bankverbindung:** Kunstverein Bad Dürkheim, Reisekonto, Stichwort: Völklingen

Konto - Nr. IBAN DE 59 5465 1240 0000 1369 94